
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Prix National de la Dynamique Agricole Banque Populaire - La Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes récompense, en région, des agriculteurs de deux exploitations pour leur dynamisme et leurs innovations

Lyon, le 2 juillet 2021

A l'occasion des 28e et 29e éditions du Prix National de la Dynamique Agricole, la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes a récompensé, en présence de personnalités du monde agricole, les mercredis 16 et 23 juin, deux exploitations agricoles du territoire pour leur créativité, leur savoir-faire, leur capacité d'adaptation et leur engagement.

Un prix de référence pour l'agriculture

Le Prix National de la Dynamique Agricole Banque Populaire est une référence dans le monde agricole. Il valorise, depuis 29 ans, des acteurs de ce secteur indispensable à l'économie française. Il distingue des exploitants de l'agriculture et de la viticulture, performants et innovants, à travers quatre catégories : valorisation et innovation, initiative collective, performance technique et création d'entreprise.

Cette année, en raison de la crise sanitaire, le Prix National de la Dynamique Agricole récompense conjointement les lauréats de la 28e édition pour l'année 2020 et ceux de la 29e édition pour l'année 2021. Au niveau national, près de 250 dossiers ont été soutenus dans les banques régionales. Chaque dossier lauréat régional, dans sa catégorie, a participé au Prix national. Après délibération, huit lauréats (quatre par édition) ont été élus par un jury national composé de 30 membres, représentants de la profession agricole (organisations professionnelles agricoles, Ministère de l'Agriculture, presse professionnelle...).

Deux exploitations agricoles en Auvergne-Rhône-Alpes récompensées

[Guy, Charles et Céline GIRAUD et Lionel VIAL, GAEC La Ferme des Délices \(Loire\) lauréats 2021 dans la catégorie « Valorisation et Innovation ».](#)

Mercredi 16 juin, les 4 lauréats ont reçu leur distinction des mains de Bruno BOVE, Directeur commercial agriculture et viticulture, Céline VINCENT, Directeur d'agence agriculture Loire Haute Loire et Stéphane PLANAT, conseiller Agri, en présence de Raymond VIAL, Président de la Chambre d'Agriculture de la Loire et de Nicolas LENOIR, Président des Jeunes Agriculteurs de la Loire. Cet événement a accueilli 60 invités sur leur exploitation située à Saint-Cyr-les-Vignes.

Aventure familiale depuis plus de trente ans, la famille GIRAUD s'est lancée dans la fabrication et la vente de crèmes glacées en transformant une partie de la production laitière de leur ferme. La Ferme des Délices allie à la fois dynamisme dans la valorisation de l'exploitation et de ses produits, performance technique (bien-être animal, ...) et réussite économique grâce à la diversification de ses activités (agritourisme, vente directe, ...) ainsi que développement d'une gamme de produits diversifiée (bières, lentilles, ...). L'entreprise également engagée pour l'environnement (photovoltaïque et unités de méthanisation), a été labellisée « productivité durable » au Grenelle de l'environnement lors des trophées de l'agriculture durable.

Site internet : <https://www.la-ferme-des-delices.com/>



Remise du P.N.D.A. au GAEC La Ferme des Délices. Photo BPAURA. Légende de gauche à droite : Lionel VIAL, associé du GAEC La Ferme Délices, Charles GIRAUD, associé du GAEC La Ferme Délices, Céline GIRAUD, associé du GAEC La Ferme Délices, Geneviève GIRAUD, Responsable de la fabrication des glaces de la Ferme des Délices, Guy GIRAUD, associé du GAEC La Ferme Délices, Céline VINCENT, Directeur d'agence Agriculture de la Loire BPAURA, Raymond Vial, Président de la Chambre d'Agriculture de la Loire, Gilles COURT, Maire de Saint-Cyr-les-Vignes, Nicolas Lenoir, Président des Jeunes Agriculteurs de la Loire, Bruno BOVE, Directeur Commercial Agriculture et Viticulture BPAURA

David et Catherine PERRELLE, GAEC Le Jardin Fleurinois (Rhône), lauréats 2020 dans la catégorie « Performance Technique ».

Mercredi 23 juin, le trophée du Prix National de la Dynamique Agricole a été remis aux 2 lauréats par Bruno BOVE, Hélène PONCEBLANC, Directeur d'agence agriculture Rhône et Xavier BELLET, conseiller Agri, lors d'une manifestation en présence de Cécile CROZAT, Directrice Générale de la Chambre d'Agriculture du Rhône. Cet événement a rassemblé plus de 60 invités, personnalités du monde agricole ainsi que la presse agricole sur l'exploitation des lauréats située à Fleurieux-sur-l'Arbresle (69).

Frère et sœur, ils produisent ensemble sur 33 hectares plus de 140 références végétales et animales. La diversité de leur production leur permet de proposer à leurs clients une grande variété de produits dans leur magasin de 60 m². Leurs productions ont permis le développement d'une exploitation solide, rentable et efficace. Une réussite qu'ils partagent avec leur équipe de salariés très impliqués.



Remise du P.N.D.A. au GAEC LE JARDIN FLEURINOIS. Photo BPAURA. Légende de gauche à droite : Xavier Bellet, conseiller agri BPAURA, Catherine Perrelle Lauréate, Bruno Bove, Directeur Commercial Agriculture et Viticulture BPAURA, Hélène Ponceblanc, Directeur agence Agri Rhône BPAURA, David Perrelle lauréat, Thierry Dansette, Chambre d'Agriculture du Rhône, Jean Benoit Ferriere, Chambre D'Agriculture du Rhône.

Bruno BOVE, Directeur Commercial Agriculture et Viticulture de la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes, a déclaré à l'issue de ces deux événements :

« Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes est fière que 6 agriculteurs à la tête de deux exploitations agricoles du territoire soient récompensés du Prix National de la Dynamique Agricole. Ils sont à l'image de la nouvelle génération d'exploitants agricoles à la pointe des innovations, alliant performances économiques et enjeux écologiques. Ils témoignent du dynamisme de notre région dans le domaine agricole. Nous les félicitons de la vision qu'ils ont d'exercer leur métier au service de la qualité, du goût et du respect de l'environnement. »

Plus que jamais, les experts Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes sont aux côtés des agriculteurs et viticulteurs, au service de leurs réussites. Retrouvez-nous sur le stand BPAURA à l'occasion des prochaines grandes rencontres agricoles : du 21 au 23 septembre au Salon Agricole International Tech&Bio à Bourg-lès-Valence et au Sommet de l'Élevage du 5 au 8 octobre à Clermont-Ferrand.

À PROPOS de Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes

BANQUE
POPULAIRE
AUVERGNE RHÔNE ALPES 

Depuis plus de 120 ans, la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes (BPAURA) accompagne ses clients particuliers, artisans, commerçants, agriculteurs, professions libérales et entreprises en mettant à leur service son expertise dans les domaines de la banque et de l'assurance. Banque régionale coopérative dont le capital est détenu par ses 315 000 sociétaires, elle fait partie du 2ème groupe bancaire en France : le groupe BPCE.

Forte de ses 3 200 collaborateurs, elle accompagne aujourd'hui 1 million de clients sur l'ensemble de la région Auvergne-Rhône-Alpes, sur les Hautes-Alpes, les Alpes de Haute-Provence et la Corrèze. Elle maille le territoire au travers de 334 agences ; 289 points de vente physique retail, 10 agences agriculture et viticulture, 22 agences Entreprises, 2 agences Grandes Entreprises, 1 agence Institutionnels, 9 agences Banque Privée et 1 e-agence.

Active dans les domaines de la création et de la transmission, elle dispose de tous les services spécialisés et des offres les plus élaborées pour offrir un service associant expertise et proximité. Une banque capable d'innover pour accompagner ses clients vers leurs ambitions les plus audacieuses sans perdre ce qui fait l'essentiel : la qualité de la relation entre un porteur de projet et son conseiller.

Banque autonome de plein exercice, BPAURA contribue au développement de l'économie régionale avec la distribution de plus de 9,2 milliards d'euros de prêts sur l'année 2020 (prêts aux particuliers et aux entreprises), incluant plus de 20 000 Prêts Garantis par l'Etat pour un montant de 2,5 milliards d'euros, et un encours de crédits de 32,1 milliards d'euros. Au 31 décembre 2020, BPAURA affiche des résultats solides malgré le contexte économique difficile avec un PNB de 680,1 M€, un résultat net de 108,2 M€ et 3 milliards de capitaux propres.

Responsable et à l'écoute des grands enjeux actuels, la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes crée en septembre 2020 la Banque de la Transition Énergétique. Intégralement dédiée à la collecte d'épargne verte et au financement d'initiatives en faveur de la transition énergétique et environnementale en région, son originalité repose sur quatre engagements forts : traçabilité de l'épargne, territorialité de l'action, circuit court et démarche partenariale.

Cette même année, en octobre 2020, BPAURA donne le jour à sa Fondation d'entreprise pour encourager et soutenir les initiatives d'intérêt général de son territoire agissant dans les domaines de l'enseignement, de la santé, de l'intégration sociale et de la culture. Cette Fondation témoigne de son engagement sociétal en proximité et renforce ses valeurs coopératives et solidaires.

Contact Presse :

Direction de la Communication Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes

Sandrine RICHARD – Tél : 04 78 95 56 04 – 06 99 51 94 86

E-mail : sandrine.richard@bpaura.banquepopulaire.fr